

小野新町小学校だより



【 教 育 目 標 】 自 ら 学 び 心 豊 か で たくましい子ども 平成30年3月22日 小野新町小学校 発行責任者

校 長 有賀 仁一

今年度も1年間ありがとうございました!

伝統の継承と 6年生への感謝!

~ 卒業生と在校生の交流 ~

先月28日(水)、鼓笛移譲式と 6年生を送る会が開かれました。

鼓笛移杖式では、厳粛な中で、 6年生から5年生に指揮杖等が手 渡され、心を引き締めて演奏する 在校生の姿が印象的でした。

この後の6年生を送る会では、

1~3年生からのクイズやダンス・ゲーム等で楽しいひととき

を過ごし、卒業生と在校生それぞれが、感謝の気持ちで楽しい思い出をつくっていました。





また、細かな装飾で会場を作成してくれた5年生、6年生の似顔絵を描いてくれた4年生、それぞれの活動にも感謝です。みんなで考え、工夫してくれたことがよく分かります。

似顔絵は、6年生の特徴をよく 捉えていて感心させられました。

中学校 授業参観・親子弁当・PTA総会・情報モラル講演・学年懇談・制服販売!

~ 盛りだくさんの内容にご対応いただき感謝申し上げます!

2日(金)は、年度末何かとご多用 の中、ご来校いただきありがとうご ざいました。

スマホ・ケータイ等の扱いが問題 になっていることから、保護者向け の研修会を開く必要があり、別日も 難しいことから、変則的な日程にせ ざるを得ませんでした。ご負担をお かけしたことにお詫び申し上げます。

授業参観されて、お子さんの姿は いかがでしたでしょうか?子どもた

ちは良いところを見せようと、それぞれがんばっているように 見えました。1年間の成長を見取っていただけたら幸いです。

PTA総会では、今年度の事業報告・決算報告、次年度の事業計画・予算案等について議事が進められ、それぞれ承認されました。次年度本会役員については、裏面をご覧ください。

最後の学年懇談会まで残り、熱心に耳を傾けてくださった皆様に重ねて御礼申し上げます。





卒業コンサートに多くの子どもたち!

~ 合唱部・吹奏楽部の自主活動! ~

14日(水)、昼休み時間を利用して、合唱部・吹奏楽部の自主企画による「卒業コンサート」が開かれました。

合唱部は全員でハーモニーの美しい「心の瞳」という新曲を披露しました。吹奏楽部は、まず6年生だけで取り組んだ「ハピネス」という曲を披露しました。 この後、1年生が新小まつりのダンスで披露したゆ

ずの「タッタ」という曲を吹奏楽部が演奏し、合唱部が歌い、参加者全員が踊るとても楽しい会になりました。このような子どもたちの自主的な企画、楽しみや潤いがある活動は、新小ならではのいいところだと思います。

明日は卒業式!

~ 今年の卒業生は58名(昨年比-3) ~

明日23日(金)は、今年度の最大かつ最終の行事である卒業証書授与式を挙行します。「小学校卒業」という大きな節目を厳粛に進め、その門出をお祝いできるよう準備を進めてきました。関係する皆様には何かとお世話になります。どうぞよろしくお願いします。

なお、本日22日(木)4校時目に、1~5年生の修 了式を行いました。第1学年55名・第2学年57名・ 第3学年67名・第4学年62名・第5学年59名・計 300名の代表で5年生の秋田龍哉君に修了証書を渡し ました(なお、家庭に持ち帰るのは明日になります)。

漢字検定結果!

~ 合格率89.9%(昨年比+2P)! ~

先月9日(金)に実施した漢字検定の結果が届きました。下表の通りです。インフルエンザの流行があったため、受検できなかった児童もいましたが、合格率は昨年度を上回りました。自分の相当学年より上の学年の問題にチャレンジして合格している児童もたくさんいます。中学1年相当の4級には7人が合格しました。子どもたちのがんばりに拍手を送りたいと思います。

この検定料は、子どもたちが興味・関心をもって学力向上に取り組めるよう町教委で負担してくださっていま

PTA新旧役員名

役職名	平成 29 年度	平成 30 年度			
会 長	印南 洋哉	会田 弥			
副会長	照山 真	宇佐美好秀			
	会田 弥	吉田隆			
庶 務	宇佐美好秀	宗像美津江			
	宗像 喜也	吉田 覚			
	岡田 裕美	未定			
会 計	吉田隆	宗像 喜也			
	宗像美津江	折笠 夕子			
監査	草野 涼司	印南 洋哉			
	松本 美幸	岡田 裕美			

す。これをきっかけに様々な検定にチャレンジする児童が増えてくれればと期待しています。

10級	9級	8級	7級	6 級	5 級	4級	合計
35人	3 3 人	65人	44人	43人	3 9 人	7人	266名

新年度、さらに児童の実態やニーズに応じた教育ができる学校へ!

~ 通級指導教室の新設と杉の子学級の増設!教員もさらに2名増! ~

平成30年度の学校体制が固まってきました。現段階で、新入生は62名、全校生361名の見通しです。各学年2学級編制です。杉の子学級が1クラス増え3学級になります。あすなろ学級は2学級です。

これに加えて、小野町にもついに通級指導教室が設置されます。通級指導教室とは、通常学級で学習しながら、必要とされる特別な指導(自立活動や教科の補充指導等)を行う場で、週に1時間程度、担当の教員がその子に応じた指導を行うものです。三春町・田村市にありながら、小野町にはなかったものです。やっと設置がかない、これまで以上に、よりきめ細やかな教育ができる体制が整うことになります。

これらに伴い教員も2名増になります。さらに、充実した教育活動の展開が期待できます。